
Muß es immer eine Aussenschutzverglasung sein?

28.10.2009

Muß es immer eine Außenschutzverglasung sein?

Nein, nicht unbedingt!

Wenn restaurierungsethische und bauphysikalische Gesichtspunkte berücksichtigt werden 
kann es durchaus sinnvoll sein auf eine Außenschutzverglasung zu verzichten.

Zum Beispiel wenn:

hohe Gefahr von Vandalismuß besteht (z.B. auch um bei sehr hoher Vandalismußgefahr 
eine "regelmäßige" Zerstörung der Schutzscheibe zu verhindern)
keine Gefahr durch Kondensfeuchte an den Verglasungen existiert
der Ausbau der Originale vermieden werden soll und trotzdem ein Schutz realisiert 
werden muß
etc.

Hier finden Sie weitere Bilder und Informationen.
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